

IN BEWEGUNG

von Elisabeth Schuster

Als Vorstandsmitglied des ÖBK ist es mir ein großes Anliegen, Kinesiologie zu verbreiten, bekannt zu machen und ein Netzwerk entstehen zu lassen.

Meine Motivation:

Gemeinsam können wir viel bewirken und uns gegenseitig unterstützen.

Im September 2019 fand das 1. Netzwerktreffen für NÖ und Burgenland in Eisenstadt statt. Dann kam Corona und die weiteren Treffen finden seither über Zoom statt.

Anfang Oktober durften wir bereits das 5. Treffen abhalten. Es gab nicht nur Austausch. Wir hörten einen Vortrag über Hyperton-X. Außerdem durften wir Ingrid Maier-Fischer von der WKO Wien begrüßen, die uns über das Zertifikat „Qualitätsmanagement Berufliche Sorgfalt Humanenergetik“, sowie Neues aus der WKO berichtete.

Die Termine für unsere Treffen findest du auf www.obk.at oder auf Facebook [ÖBK - Österreichischer Berufsverband für Kinesiologie](#).

Mit Unterstützung der Beiräte von Wien - Claudia Krainhöfner, von NÖ - Renate Dietz und Daniela Braunsteiner, sowie von meiner Person für das Burgenland - Elisabeth Schuster, sowie vieler engagierter, motivierter Kolleginnen ist in dieser Zeit viel passiert.

UNSERE PROJEKTE - Ansprechpersonen:

Erwachsene: Daniela Braunsteiner
kinesiologin@danielabraunsteiner.at

Kinder: Renate Dietz
renate@kinesiologie.at

Einsteiger: Elisabeth Schuster
elisabeth.schuster@kinesiologie-oebk.at

Neuer Folder - Das Dreieck der Gesundheit: Claudia Krainhöfner
kinesiologie.krainhofner.c@gmail.com

Geplantes Projekt: Austausch - Ansprechpartner Elisabeth Schuster

Im Advent gab es das Projekt „Adventkalender“. Hier haben wir in der Adventzeit täglich einen kinesiologischen Tipp in Form eines Adventkalenders auf Facebook gezeigt.



Weiters gibt es auf Facebook die Gruppe „Kinesiologie Österreich Ost in Bewegung“ für Kinesiologen, sowie die Seite „Kinesiologie Österreich Ost in Bewegung“ für Klienten und Kinesiologen. Wöchentlich werde hier Beiträge aus dem Tagebuch des Kinesiologen gebracht.

Sehr erfreulich ist, dass wir pro Monat bereits etwa 2.500 Zugriffe auf Facebook verzeichnen können.

Kinesiologie Österreich Ost ist nicht nur für ÖBK-Mitglieder. Jede/r Kinesiologe/Kinesiologin aus Wien, NÖ und Burgenland ist herzlich willkommen. Wir freuen uns auch über Gäste aus den Bundesländern. Sei dabei, spüre die wunderbare Energie zwischen den KinesiologInnen.

Austausch, viele Ideen, gegenseitige Unterstützung, und ein wertschätzendes Miteinander machen „Kinesiologie Österreich Ost“ für mich zu etwas Besonderem.

SEI DABEI!



Elisabeth Schuster

Akademische Kinesiologin der ÖAKG, Touch for Health (TfH), Brain Gym, Vorstandsmitglied des ÖBK

Hauptstraße 10a/6, 2443 Loretto
Mobil: 0650 864 24 64

info@kinesiologie-elisabeth-schuster.at

www.kinesiologie-elisabeth-schuster.at

Liebe Romana, lieber Herbert!

Eure Liebe soll nicht nur ewig dauern, sondern sich stets neu erfinden, anpassen, besser werden und euer gemeinsames Leben vollkommen machen.

Herzlichen Glückwunsch zur Hochzeit!

Österreichischer
Berufsverband für Kinesiologie



Romana (vormals: Kreppel) und Herbert Haderer